

NEC de nouveau en pertes

NEC (constructeur informatique Japonais) a annoncé mardi une perte pour le deuxième exercice consécutif, en grande partie à cause de la chute boursière ainsi qu'à un changement relatif aux impôts locaux.

Ce schéma économique se retrouve chez tous les autres fabricants japonais (Mitsumi, etc...) toujours à cause de la chute boursière. NEC aura donc une charge de 20 milliards de yens au titre de la chute de la Bourse et une charge de 16 milliards de yens pour l'augmentation des impôts locaux. Malgré tout, NEC augmente son estimation de bénéfices d'exploitation pour la porter de 100 à 115 milliard de yens, en misant sur une réduction des coûts et des effectifs. Pour ce qui est du chiffre d'affaires, la prévision de NEC reste inchangée à 4.680 milliard de yens, ce qui représente une baisse de plus de 8% par rapport à l'année précédente. Source : YahooNews

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 9 avril 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2979-nec-nouveau-en-pertes.html>